

24Jam

Karutan Kudus Ikuti Pidato Kenegaraan Presiden RI di Gedung DPRD Kabupaten Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.24JAM.CO.ID

Aug 18, 2024 - 19:24



Kudus — Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus, Solichin mengikuti Pidato Kenegaraan Presiden Republik Indonesia Joko Widodo secara

virtual di Gedung DPRD Kabupaten Kudus pada Jumat, 16 Agustus 2024. Pidato ini disampaikan sehari sebelum peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Pidato Kenegaraan Presiden Jokowi, yang merupakan pidato terakhirnya sebelum berakhirnya masa jabatannya, menjadi sorotan utama dalam acara tersebut. Dalam pidatonya, Presiden Jokowi menguraikan berbagai pencapaian penting yang telah diraih selama periode kepemimpinannya. Beliau juga menyampaikan permintaan maaf atas segala kekurangan dan tantangan yang dihadapi selama masa pemerintahannya.

"Selama sepuluh tahun terakhir kita telah melalui berbagai tantangan dan meraih berbagai pencapaian penting. Namun kita juga menyadari bahwa masih banyak pekerjaan yang perlu diselesaikan bersama. Untuk itu, saya memohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan yang mungkin terjadi," ujar Jokowi

Di Gedung DPRD Kabupaten Kudus, acara tersebut dihadiri oleh berbagai pejabat daerah, termasuk Kepala Rutan Kudus, Solichin. Dalam kesempatan tersebut, Solichin memberikan tanggapan mengenai pidato kenegaraan tersebut.

"Pidato Presiden Jokowi hari ini sangat menggugah dan penuh makna. Selain memberikan gambaran tentang pencapaian selama masa kepemimpinan, beliau juga dengan jujur menyampaikan permintaan maaf atas segala kekurangan. Ini adalah momen penting untuk refleksi dan introspeksi bagi kita semua, terutama dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan pengabdian kita kepada masyarakat," ungkap Solichin.

Pidato Kenegaraan Presiden Jokowi di Gedung DPRD Kabupaten Kudus ini merupakan momen penting yang memperkuat semangat nasionalisme dan kebanggaan atas pencapaian bangsa, serta mengingatkan pentingnya upaya bersama dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan.